



Schulsekretariat im neuen Outfit

Maßnahme: **Sanierung Verwaltungsbereich im Otto-Hahn-Gymnasium**

Elektroanlage, Brandschutz, Fassadenelemente

Laufzeit: 2 Jahre

Kosten: 246.000 Euro

Kurzbeschreibung:

Die letzten aus dem Baujahr 1970 stammenden Ausstattungen und Einrichtungen im Erdgeschoss des Westflügels wurden auf den aktuellen Stand der Technik gebracht.

Durch notwendige Brandschutzmaßnahmen und die Erneuerung der Elektro- und Dateninstallationen wurde nicht nur die Sicherheit des Betriebes verbessert, sondern auch die Arbeitsbedingungen.

Ein neues Beleuchtungssystem, neue Fenster und Akustikdecken sowie die Neuausstattung inkl. dem Einbau einer richtigen Teeküche erleichtern jetzt die Arbeit für die Schulleitung und Verwaltung.

Umgesetzt wurde dies in 2 Bauabschnitten, mit den Kernarbeitszeiten in den Sommerferien 2021 und 2022. In guter Zusammenarbeit und Organisation mit der Schule wurden die betroffenen Arbeitsplätze im Hause verlegt und die Funktion der Verwaltung aufrechterhalten.

Die Inneneinrichtung wurde durch die Schule konzipiert und in enger Absprache umgesetzt.



Flurbereich vor den Sekretariaten und dem Lehrerzimmer



vorher und nachher des Bereiches der Teeküche und des Pausenbereiches